

# KÄRNTNER MOTOR VETERANEN CLUB

Behördlich eingetragener Verein für hist. Kraftfahrzeuge; seit 1974!

Der KMVC berichtet:

Unsere Busreise am 24. März war ausgebucht, aber leider vom Wetter her nicht sehr begünstigt. Es hat fast bis nach Abazzia geschneit und dort leider dann auch geregnet, sodass ein Spaziergang am Meer leider nicht möglich war. Drei Personen hatten keine Reisedokumente mit und mussten an der Grenze zu Kroatien – noch in SLO – jeder € 250,-- Strafe bezahlen. Normalerweise ist die Strafe sogar € 500,-- pro Person. Da auch niemand so viel Geld mit hatte, wurde der Betrag nach zähen Verhandlungen quasi als Mengenrabatt auf die Hälfte herunterverhandelt. Die drei Personen mussten dann auch noch im Regen ca. 4 km zurück in den nächsten Gasthof gehen und den restlichen Tag dort verbringen da man sich im Grenzgebiet nicht ohne Pass aufhalten darf. Bei der Heimreise haben wir sie dann wieder mitgenommen. Dies sollte für alle eine „Mahnung“ sein, dass man ohne Reisedokumente (Führerschein ist kein Reisedokument) niemals ins Ausland reisen sollte – EU hin oder her – auch in Tarvis sollte der gute Kaffee oder die Pizza nur mit Personalausweis oder Reisepass genossen werden!

Die FOTOS bitte auf der Startseite anklicken!